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!#$. 11月 25—26
日，全省对外工作会议在南

京召开。这次会议的主要任
务是，深入贯彻中央外事工
作会议精神，围绕省第十一
次党代表大会确定的 “全面
达小康、建设新江苏”的目标
任务，分析国际形势，总结开
放经验，研究部署加强和改进

对外工作。
省委书记李源潮，省长梁

保华在会议开始时分别发表
了讲话。李源潮指出，对外开

放是江苏率先发展的主要动
力。对外工作对江苏的发展贡
献巨大、功不可没，无论是对
经济总量的增长还是质态的
提升，对外工作都提供了动力
支撑；无论是对社会的发展还
是对国家的贡献，对外工作都

获得了显著效益；无论是从有
形的变革还是无形的进步看，
对外工作都起到了先导作用。

李源潮说，国际化是江苏
现代化的必经途径和重要内

容。江苏人多地少、资源匮乏、
环境约束强烈，仅靠自身的力
量和资源无以支撑现代化，必
须坚定不移地扩大对外开放，
深入实施国际化战略，靠国际
化提供动力、靠国际化增创优
势、靠国际化拓展空间。

梁保华在讲话中充分肯
定了我省对外工作取得的成
绩。他同时指出，在国内外环
境和对外工作格局发生深刻
变化的情况下，迫切需要围绕
富民强省、“两个率先”这一
中心任务，着眼国际国内两个

大局，更好地把全省的发展与
对外开放统一起来。

应省委、省政府邀请，中
央外事办公室主任、外交部党
委书记、负责常务工作的副部
长戴秉国专程来宁给与会同
志作了关于国际形势的报告。
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&1“南京第二届高端物业品

鉴会”将于 12月中旬“重装
上阵”的消息传开后，立即引
来业内和市民的关注。据统计，
截至上周末，已经先后有上百
名读者前来咨询相关事宜。
“你们报纸刊登的那个

高端物业品鉴会什么时候

开？”“都将有哪些楼盘参加
呀？”“我能看到仙林的别墅
项目吗？”……近日，记者连
续接到市民打进的咨询电话。
据组委会统计分析，此前通过
网络、电话以及信件等方式前
来咨询的读者已有上百人。咨

询的内容主要集中在别墅、商

铺和高档房上。据分析，这主
要是因为今年上半年别墅类

上马的新项目相对较少，整体
宣传也不是很频繁，而南京市
对别墅这种产品的需求人群
却一直在增加。至于商铺，则
主要是受近几个月来南京住
宅持续热销的影响，原先一些
不怎么被看好的区域的商业

项目也开始热起来。
“这三类产品在时下的南

京市场上仍有很大的需求，市
民如此高涨的关注度已经表
明了其中的商机。对于开发商
来说，此次品鉴会无疑是个很
好的推广契机。”一位对高端

物业颇有研究的专家分析说。
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全省对外工作会议召开
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从明年开始，所有八层以
上高楼要定期清洗，这一规定
的出台引起很多市民关注。但

现在大楼“私有化”程度越来
越高，一幢写字楼里往往有数
百家业主单位，这清洗费用怎
么收，由谁来收？还是问题。一
些住宅小区也同样存在这个
问题，清洗费全让住户掏，有
点难度。记者了解到，具体操

作细则将在今年年底出来。
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在新街口一家写字楼，

大堂里挂着几十块企业牌
子，这样的写字楼在南京再
常见不过。“这种楼往往外表

是最脏的，饭店、宾馆或者有
钱的大单位，比较注重形象，
都会定期清洗。而这种写字
楼要想清洗一次，可就难办
了。”采访中，一些写字楼的
物管向记者诉苦，他们也想
将大楼外表整洁干净，但钱

怎么收，在目前南京的物业

管理项目中是没有明确的，
无论是写字楼还是居民楼，

外立面清洗费都要另外核
算。清洗吧，钱收不齐；不清
洗吧，有的业主又不满意，觉
得物管没有尽到职责。

对于新出台的定期清洗
规定，最赞成的就属物管公
司，因为规定明确，外立面清

洗的责任人为建筑物所有
人，即业主，并非物管。业主
可以委托物管来统一实施，
不过令物管头痛的是，这钱
怎么收还是个难题。
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“买房的时候不都交了

房屋维修资金吗？大楼旧了
脏了，为什么清洗出新的费
用不能从这里面拿？”一家写
字楼的业主这样对记者说。

被称为 “房屋养老金”
的房屋维修资金，目前南京
的归集存量“账户”上已经

达到29亿多元。有小区业主

建议，既然政府部门要求临
街临河的建筑物和高层建筑
物外立面必须定期清洗，那

这个清洗费用能否用物业维
修资金来支付？因为维修资
金本来就是小区业主缴纳
的，就应该承担小区的一些
公共部位维修费用。
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对此，南京市物业办人士

解释说，近期，房屋维修资金
的使用量已经开始走高。去年
一年，南京的维修资金使用量
为240万元，而今年1~9月
份的使用量就达到了 520万
元。特别是一些小高层或高层
的住宅小区，换一部电梯的费

用可能就会花掉所有的钱，所
以再将维修资金用于一次数
万元甚至十多万元的外墙清
洗费，这个口子难“开”。
“而且目前南京没有规

定维修资金可以用来清洗外
墙，这是受到国家有关法规

限制的。”南京市物业办有关
人士表示，建设部规定“ 物

业维修资金是专项用于房屋
共用部位、共用设施设备保
修期满的大修、更新、改造的
维修保障资金”，而外墙清洗
属于保养的类别，并没有列
入使用范围之内。

据了解，南京在具体规

定“房屋共用部位共用设施
维修资金使用范围”的时候，
对涉及到外墙的也注明了一
些使用范围：可以修缮屋面
渗漏部位，但是要超过整幢
屋面面积20%以上，以及重
铺、新换隔热板等，但没有提

及清洗出新。
不过，记者了解到，外立

面定期保洁在国外以及国内
其他城市都有较为成熟的经
验，多数是划进物业管理费

中。比如无锡，在每月每平方
米 1.3元的七级服务里就明
确有：每3年给建筑物外立面
清洗一次。
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有关人士建议能否动用维修资金；清洗费具体操作细则年底出来
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近日，家住南京市江宁区小

丹阳镇的陈某在自家菜地种
菜时，从地下挖出一个 S形
的铜制品，后经专家鉴定，这
是一个汉代贵族服饰上的纽

扣，也叫铜带钩，具有较高的
研究价值。

据陈某称，她家住在江宁

区小丹阳镇上。几天前，她在菜
地里种菜时，无意中刨出了许

多厚实的青砖，还有就是这个
铜纽扣。别人告诉陈某，这个铜
纽扣是古代死者衣服上的装饰

品，已有2000多年历史。
昨天，记者就此请教了有

关文博专家，专家说，在西汉
时期，南京江宁区小丹阳镇是

一个侯国所在地，商业、手工
业非常发达。这件铜纽扣应属

于汉代墓葬里的随葬品，一般
扣在死者衣服上，如同今天衣
服上的扣子。据史料记载，在
汉代，皇帝使用金纽扣和玉纽

扣，但也有一些王公大臣和贵
族使用玉纽扣，使用铜带钩的
人一般都是贵族。
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方先生说，他经营的广
告公司从事高炮广告业务

时间不长，今年上半年，他
经过当地有关部门审批，
在广靖高速公路靖广方向
建了一个高炮广告牌。“我
开始建的时候也吃不准要
离高速公路多近才合适，
就参考了附近其他高炮广

告牌的距离来建。”方先生
说，“谁知道今年 7月份我
们正在建的时候，路政部
门的人就找上门来，说根
据有关法规我建的高炮违
规了，要马上拆掉。”方先
生说，他回去查了一下《江

苏省高速公路条例》，发现
高速公路建筑控制区范围
内是不允许建广告设施
的，建筑控制区的范围是
指高速公路隔离栅外缘起
30米，互通立交、特大型桥
梁隔离栅外缘起 50米。而

方先生的高炮距离隔离栅
为 25米。“我一看才知道
我确实违规了。但我一想

又觉得不对劲，周围那么
多高炮，几乎每个都比我

离高速公路近呀，怎么偏
偏就我的违规呢？”

接下来，方先生专门开
车在沪宁高速上转悠，光是
从无锡到上海这段路，方先
生就发现了 129块“违规”

的高炮广告。方先生说，类
似的“违规高炮”在沿江高
速、京沪高速、沪宁高速等
都存在，“可以说省里高速
公路一大半高炮对照法规
都是违规的。”觉得自己遭
受了不平等的待遇，方先生

便向路政部门提出要对他
的这个案子进行听证，要求
路政的主管部门江苏省交
通厅对“违规高炮”做出解
释。据了解，听证会将于11
月28日举行。

记者查阅了 2003年

施行的 《江苏省高速公路
条例》，其第二十条规定：
除高速公路收费站和服务
区外，禁止在高速公路、公

路用地、建筑控制区范围
内设置广告设施，已设置

的广告设施，设置者应当
在本条例施行之日起二年
内予以拆除。禁止的主要
目的是防止这些高炮干扰
驾驶员视线，分散其注意
力。不过记者昨日在沪宁
高速上看到，不少高炮广

告就建在沪宁高速公路一
旁最多 10米远的地方。

对此江苏省交通厅有关
人士解释说，这里面主要分
两种情况，一种是因为沪宁
高速前段时间拓宽，许多原
本在建筑控制区范围外的

高炮现在到了控制区范围
内，强行拆除对原先合法设
立高炮广告的单位不公平；
第二种是在《条例》施行前
就设置的高炮广告，强行拆
除也不够妥当。不过像方先
生这样在《条例》施行后新

建的违规高炮肯定是要拆
除的。
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*1 顾建东出狱后想重新做

人，找了份工作后，因厂方有
规定，犯过罪的一律不得聘
用，他因此被辞退。此事经快
报报道后，引起了社会各界人
士的关注。经过快报记者、司
法部门和焊割厂的协调，焊割
厂负责人昨天当场承诺：让顾

建东回到原来的岗位。
昨天一早，无锡市新区司

法局的分管领导与新安镇司
法所的工作人员冒雨来到该
焊割厂协调顾建东工作一事。
司法部门的负责人告诉记者，
该焊割厂是一个民营企业，解

决了当地很多困难家庭人员
的就业问题，因此在当地的口
碑也相当好。该厂曾经接受过
服刑人员，但这些特殊人员在
该单位工作表现并不好，还经
常扰乱其他工人正常的工作
秩序，因此该厂就制定了犯过

罪的人一律不可聘用的规定。
经过司法部门与该焊割

厂的负责人之间的协调，焊割
厂的负责人当场承诺：顾建东
可以继续留用在该单位，按厂
部规定，试用期 3个月，工作
表现好，可以继续留用。司法

局的负责人告诉记者，顾建东
所在地的新安镇司法所已将
他的矫正档案备案，并密切关
注顾建东的工作情况，做好他
的思想工作。

顾建东的母亲听到这个

消息后非常开心。她说，“我们
都老了，顾建东的爸爸还有
病，儿子以后在这个厂里工作
离家也近，照顾我们也方便。”
而顾建东更是开心，他说“我
会很珍惜这份工作的，也感谢
所有关心和帮助我的人，我一

定洗新革面，好好做人！”
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+,1“真是太缺德了！”

昨天上午11点左右，家住
南京市浦口区泰山花苑小
区 4栋的林女士在楼下停
车时，被楼上扔下的一团报
纸砸中了脑袋，不料报纸中
包的竟然是大便。

昨天上午，林女士和

爱人朱先生从外面推着自
行车回家，刚来到自家楼
下准备停车时，“呼”的一
声从楼上飞下来一团报纸
包着的东西，不偏不倚正
好砸中林女士脑袋，顿时
一阵恶臭弥漫开来。林女

士定睛一看，报纸中包着
的居然是一团大便。此时

林女士衣服上已经沾上不
少散落出来的大便，“楼上

谁那么缺德，有本事站出
来！”火冒三丈的林女士冲
着楼上大喊，然而楼上却
没有任何动静。憋了一肚
子气的林女士报了警，110
赶到现场后，根据现场情
况判断，应该是五楼或六

楼的住户扔出窗外的，然
而，民警来到五楼和六楼
敲门均无人应答。林女士

说，平日没有和任何邻居
结怨，应该不是故意所为，
“即便这样，也不能把大便
往窗户外面扔啊，这些人
素质真是太差了！”林女士

无奈地表示。
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的游客张先生向快报反映，
前天晚上他在无锡城区看
到一名男子悄悄蹲在一家
商场旁边，仔细一瞧，原来
该男子就在明晃晃的路灯
下大便，张先生当场差点呕
吐。“人有三急，但在市中

心随地干这事情，太不雅观
了……”

无锡市环卫处的负责

人对此倒也见怪不怪。他
说，这种随处大小便的现象
确实存在，一定程度上也影
响了城市的市容市貌。环卫
部门对此“不雅观之事”也
进行过调查分析，发生这种
事情主要是两大因素：一方

面是部分人素质不高，为了
一时的方便，随处、随地解
决；另一方面是厕所布点不
合理，如乡镇等比较偏僻的

地区没有公共厕所，或者离
公共厕所比较远。据该负责

人介绍，无锡城区目前有
430多所公共厕所，游客张
先生所反映的那名男子在
马路上就地解决之事，有
可能与找不到公厕有关。
当记者问及对该男子 “不
雅之举”有何处罚时，这名

负责人笑了起来：“还真不
能对他怎么样，口头教育教
育吧。”

无锡城管局一名负责
人告诉记者，目前对宠物随
处大小便的处罚条例已开
始执行，解决方法是由宠物
主人给予清理，并视情节给

予一定金额的罚款。但对人
随处大小便，倒是监管上的
一个疏忽。“遇到此事，也
只能进行口头教育，或者叫
其自己清除。”城管部门的
负责人说。
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公路旁广告牌被指违规，广告公司有点想不通
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《干活一个顶
俩 还是被辞退》有
了下文———
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